

Harry Potter I.

oder was passiert mit Familie Potter wenn Voldemort nicht gelebt hätte

Von Monny

Kapitel 26: Auf nach Hogwarts

Sorry das ich solange nichts mehr geschrieben habe. Aber ich hatte einfach sehr viel um die Ohren^^. Aber hier kommt das nächste Kap^^.

Kapitel 26: Auf nach Hogwarts

Der Zug fuhr aus dem Bahnhof heraus, und die beiden Jungen redeten und lachten über die und das, bis gegen Mittag ihre Abteiltür aufgeschoben wurde und eine rundliche Frau auftauchte, die einen wagen vor sich her schob auf dem ganz viele verschiedene Süßigkeiten drauf zu sehen waren, und sie fragte die beiden Jungs: "Und ihr Lieben etwas Süßes?"

Ron Lächelte bedauert und sagte: "Nein danke, ich bin versorgt.", und hob seine durchsichtige Tüte mit belegten Broten hoch. Harry sah sich das Schauspiel an und sagte zu der Frau mit dem Süßigkeiten wagen: " Wir hätten gern von jedem etwas.", und nahm seinen Geldbeutel aus seinem Koffer und bezahlte die Süßigkeiten die er sich aussuchte, und kam mit den Süßwaren in den Armen wieder.

Ron staunte nicht schlecht, als er wieder in das Abteil kam.

Und so redeten sie weiter aßen ab und zu Bertie Botts Bohnen in sämtlichen Geschmacksrichtungen und Ron erzählte über seine Familie , über die Zwillinge die nur Unsinn anstellten, über Percy der sich, an jede kleine Regel hält und Vertrauensschüler ist, über seine Schwester Ginny die nächstes Jahr dann mit nach Hogwarts fahren würde und seine beiden Ältesten Brüder Bill und Charley. Bill Arbeitet bei Gringotts ist aber zur Zeit in Ägypten unterwegs und Charley der in Rumänien mit Drachen Arbeitete.

Harry hörte mit leuchtenden Augen zu und musste an seinen Vater und Sirius denken als Ron über seine Zwillingbrüder erzählte. Dann erzählte er über seine Familie, das seine Mutter eine Muggelgeborene ist aber nach Hogwarts gegangen war und dort seinen Vater kennen gelernt hatte, er wollte gerade von seiner Schwester erzählen,

als die Schiebetür ein Zweites mal aufging und ein Mädchen mit braunen lockigen Haaren in der Tür stand und sich erst einmal umschaute und dann Harry und Ron fragte: "Habt ihr eine Kröte gesehen, ein Junge namens Neville hat seine nämlich verloren.", Harry lächelte leicht, als er den Namen seines Freundes hörte und sagte: "Nein haben wir nicht.", und das Braunhaarige Mädchen verschwand wieder und schloss die Tür beim hinausgehen wieder.

Die beiden Jungs redeten über Quidditch, was sie beide sehr mochten. Doch sie wurden nach einer halben Stunde wieder unterbrochen und zwar durch drei Jungs, die einfach die Schiebetür des Abteils aufschoben und ein paar Schritte in das Abteil traten, es war niemand anderes als Draco Malfoy und zwei weitere Jungs, die sehr Gorilla Haft aussahen.

Malfoy schaute sich um und erblickte Harry, Ron übersah er einfach und sagte dann an Harry gewandt: "Ah... mein lieber Freund aus der Winkelgasse.", und lächelte Harry mit einem typischen Malfoy Lächeln an. Ron vertrete die Augen und Harry musste sich ein Grinsen verkneifen und sagte anschließend etwas verwirrt, als ob er ihn noch nie gesehen hätte und sagte: "Kennen wir uns?", Draco wurde etwas wütend sagte aber: "Naja wir haben uns in den Ferien bei Madam Malkins gesehen.", Harry tat so als ob, er nachdenken würde und sagte dann: "Ach ja, ich erinnere mich...naja man sieht sich und so drehte er sich wieder zu Ron um und begann mit diesem ein Gespräch ohne Malfoy und seine Gorillas weiter zu beachten.

Draco wurde richtig wütend stampfte mit dem Fuß kurz auf und sagte dann wütend: "Das wirst du noch bereuen, so mit umgegangen zu sein.", und verschwand aus dem Abteil.

Kaum war Malfoy aus dem Abteil draußen lachten Harry und Ron auch schon los, nachdem sich die beiden wieder beruhigt hatten, redeten sie noch über dies und das, bis sie sich umzogen und schließlich der Zug anhielt zum Aussteigen. Sie waren endlich in Hogwarts angekommen.

So das war's mal wieder^^. Ich weiß hab mir wieder mal richtig Zeit gelassen aber ich kam einfach nicht zum Schreiben. Aber ich denke ab nächste Woche wird's wieder besser laufen^^.

gez. Monny^^.